

Leserbrief zu: „Vatikan erlaubt Ausschluss ...“ vom 29. Mai 2009, Seite 3

Jede getaufte und gefirmte Christin, jeder getaufte und gefirmte Christ hat das unveräußerliche biblisch begründete Menschenrecht, einzeln oder in Gemeinschaft mit anderen auch in der Kirche Fragen zu stellen, Kritik zu üben, seine Meinung zu äußern und Reformvorschläge zu machen. Insofern ist die Rechtsprechung der Apostolischen Signatur weit weg vom üblichen Rechtsempfinden der Menschen unserer Tage. Ich sehe auch deutliche Widersprüche zum geltenden Kirchenrecht. Ein gutes Stück innerkirchliche Demokratie ist erforderlich. Und wenn es die Kirchenvolksbewegung "Wir-sind-Kirche" nicht schon seit Jahren gäbe, müsste man diese Bewegung schleunigst gründen!

Mit freundlichen Grüßen Ihr Wilhelm Gatzen
Bergisch Gladbach
Zuletzt geändert am 18.06.2009